



**HERZLICH  
WILLKOMMEN!**

# THOMAS STROBL

Landesminister für Inneres, Digitalisierung und Migration

»Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben.«

**Do. 21. Sep. · 20 Uhr · Winterbach**

Firma REMSGOLD Chemie · Talstraße 2

**DR. JOACHIM  
PFEIFFER**

[joachim-pfeiffer.info](http://joachim-pfeiffer.info)

**CDU**



## ERSTSTIMME: DR. JOACHIM PFEIFFER

Für eine starke Vertretung unseres Wahlkreises.

Am 24. September ist Bundestagswahl – eine wichtige Richtungsentscheidung nicht nur für unser Land. Viele Menschen spüren: Die Welt ist in Unruhe. Frieden und Freiheit sind nicht selbstverständlich. Mit Angela Merkel haben wir eine Bundeskanzlerin, die verantwortungsvoll und besonnen handelt und deren Stimme weltweit Gewicht hat.

Wir wollen die richtigen Weichen für die Zukunft stellen. Wir setzen auf ein starkes, wirtschaftlich erfolgreiches Europa, das seine Werte verteidigt und seine Interessen wahrt. Für Arbeit, Sicherheit und Wohlstand für alle. Denn Europa stärken heißt Deutschland stärken.

**DR. JOACHIM  
PFEIFFER**



Voller Energie für unser Land.

Ihr direkt gewählter Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis Waiblingen. Weitere Termine und Informationen erhalten Sie gerne im Wahlkreisbüro unter Telefon 07151/96640-02 oder einfach online unter [joachim-pfeiffer.info](http://joachim-pfeiffer.info) #jopf



## ZWEITSTIMME: CDU

Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben.

Überzeugen Sie sich selbst: Auf Einladung von Dr. Joachim Pfeiffer ist Thomas Strobl am 21.09. zu Gast in Winterbach. Innere Sicherheit und Digitalisierung sind wichtige Kernthemen der Union. Wir setzen auf einen starken Staat, der seine Bürger schützt. Wer bei uns bleiben will, muss Deutsch lernen und unsere Grundwerte teilen. Integration ist Pflicht. Die Digitalisierung ist eine große Chance für Deutschland. Lernen Sie die Positionen der CDU und den Landesminister für Inneres, Digitalisierung und Migration sowie stv. Ministerpräsidenten Baden-Württembergs persönlich kennen. Nach mehr als einem Jahr wird deutlich: Es tut Baden-Württemberg gut, wenn die CDU in Regierungsverantwortung ist. Herzlich willkommen!

**CDU**